

4月19日～4月23日 学校の様子

今週の朝は、「振り返り学習」でした。前年度に学習した内容を復習しながら、基礎学力の定着を目指しました。みんな集中して取り組みました。



1年生の様子。算数ではブロックを使って数の勉強をしたり、教室で音楽の先生による音楽の授業をしました。休み時間は、屋上で体を動かして遊びました。



2年生は、消防写生会がありました。青空の下で見る消防車や救急車は、かっこよかったです。また、生活科「学校をあん内しよう」では、1年生に学校の紹介をしました。



3年生の図工「えのぐと水のハーモニー」では、画用紙を空の色に塗ったあと、色紙を切って洗濯物を作り、洗濯物を干しました。理科「自然の観察」では、ビオトープの中の生き物や玄関の前に咲いている花を観察しました。



4年生の理科「天気と気温」では、一日の気温の変化を調べる活動を通して、天気と気温との関係について調べました。社会「知りたいな、47都道府県」では、「東京都」について調べました。



5年生は「ソーラン節」の練習が始まりました。社会では、「日本の国土」を地図帳を使って学習しました。国語の授業では、詩の「水平線」と「うぐいす」を言葉の響きや情景を想像しながら読み、ていねいに視写しました。



6年生の理科「ものの燃え方」では、ふたをした瓶とふたをしていない瓶にろうそくを入れて、ものの燃え方には空気が必要だということに気づき、空気を構成する気体には、それぞれ燃やすはたらきがあるのかなどといった実験をしました。



金曜日は離任式がありました。お世話になった先生や元担任の先生からのメッセージを録画による映像配信で視聴しました。懐かしいお顔を久しぶりに見ることができ、子供たちだけでなく教職員も幸せな気分になりました。子供たちからは笑顔がこぼれましたが、先生方からの最後のメッセージを聴き、泣き崩れる子供もいました。異動された先生方ありがとうございました。